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★事務所：神奈川県中郡大磯町国府本郷546大磯プリンスホテル内 TEL：0463-61-1111(木）TEL/FAX：0463-36-2255

★例 会：毎週木曜日 12:30～13:30 大磯プリンスホテル TEL：0463-61-1111 FAX：0463-61-6281

会 長 鈴木 勝 会長エレクト 守屋 紀忠 幹 事 守屋 紀忠

（晴）№２０第２２６０回 例会 平成２５年１２月５日

■司会:原 千明 ■点鐘：百瀬 恵美子 ■合唱：君が代・奉仕の理想

・12月12日：ゲストスピーカー・12月19日：夜間例会・年次総会・親睦会・12月26日：休会◇プログラム

小林、宮澤、片野、太田◇出席報告 ◇欠席者(6名例 会 会員数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率 )

18(16) １０ 62.50％ － － 斎藤（正）、原卓さん２２６０回

18(15) ９ 60.00％ １ 62.50％ 宮澤さん２２５８回 ◇ﾒｰｸｱｯﾌﾟ(1名)

◇おめでとうございます

結婚記念日：

石山智司さん(12/3)

お花有り難うございまし

た。長年一緒だと刺激がな

くていけません。来年の12

月3日には刺激のある話が出

来るようにしますので宜し

くお願いします。

◇ひとこと 笹尾 政儀さん

月一攫千金の夢を託す：

日の流れるのは早いもの

ですね。今日はもう12月

です。昔は大晦日という

のがございまして、何が

何でも年内のものは決済

して新しい年を迎えると言うのがありまして、大変

でした。私などは集金で、集金の内にもう除夜の鐘

が鳴っていました。現在のように車でではなくて自

転車でした．結構遠くで1時間も掛かるところへで

も自転車で行って集金しないと年内の行事が終了し

ない。昔は大変な時代でした。

年末になると皆さんご存じのようにジャンボ宝く

じが出ます。一攫千金の夢を見て運が良ければ100

円、200円、300円で購入した宝くじが何千万円、何

億円となる可能性があるからです。今年のジャンボ

は七億円です。

この頃は宝くじをグループ買いが流行しています。

当選した宝くじを汚したり傷つけたりした時は当せ

ん金を受け取れなくなることがあります。幸運の女

神は清潔好きです。当たった宝くじの支払いは開始

から一年間に、一万円以下の支払いは売場で受け取

れます、拾万円以上の場合は印鑑と自分を証明出来

るものが必要です。

宝くじの時効当せん金は｢公共事業｣に役立ててし

まいます。当せん金には税金がかかりません。所得

申告も不要です。税務署から出所をの時は銀行で当

選証明書を発行して貰えば安心です。宝くじはなか

なか当たらないけれど買わなきゃ当たらない．夢を

追って行きたいと思います。

◇会長報告 百瀬 恵美子代理

今日は、すっかり冬景

色になりました。寒さ厳

しい折柄お身体大切にし

て下さい。
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少し早いですがクリスマスですが、可愛いキャンデ

ィを食べて元気で過ごして下さい。

石山さんご結婚記念日おめでとうございます。末

永くお幸せにお過ごし下さい。

2016-17年度の地区ガバナーノミニー候補者の告

知書が送られて来ました。秦野RCの佐野英之氏が候

補者として指名されました。大磯RCとして、この方

で決定採択をしたいと思います。佐野さんの経歴と

写真を回覧しましたのでご覧下さい。

本日の卓話の時間はIMの打ち合わせフォーラムを

します。

12月16日国府中学校体育館で救急救命訓練を行い

ます。生徒と一緒に訓練をしますので参加者を募り

ます。10:40～12:20です。

例回終了後モロキニにて理事会を行います。

◇幹事報告 守屋 紀忠幹事

1．年会費下半期分納入

をお願いします。

2．例会変更：平塚南、

平塚北、寒川RC

3．ガバナー月信6号配

布

4．新年合同例会(1月16日18時より)の件昨日二宮RC

にお知らせに行ってきました。今日の理事会で詳細

を詰めます。

◇委員会報告

昨☆河本親秀さん：

日、一昨日と東京で第

42回ロータリー研究会

があり出席して来まし

た。この研究会は毎年

11月末から12月初めに

全国のDG,DGE,PDGを対象の勉強会で、RI会長ロン・

バートン夫妻が出席されました。最近のロータリー

の変化について色々話がありましたがその報告はま

たにします。

その会場で森PDGにお会いしました。森PDGが福島

地区の地区大会（11月16-17日にいわき市で開催)の

RI会長代理で行かれた時に、姉妹クラブのいわき鹿

島RC第8グループのIMに東日本大震災被災の語り部

を送り出してくれる話をRI会長歓迎晩餐会で話した

こと．そこで小野さんとの話で私もIMに出席しなく

てはならなくなってしまったとの話を聞きました。

昨日小野さんと話をした時、今回の語り部の派遣は

第8グループの支援へのお礼と、姉妹クラブの初仕

事で参りますので語り部への謝礼や費用の負担は一

切お構いなくとの事でした。

☆スマイルボックス 井上 浩吉さん

石・百瀬 恵美子さん：

山さん御結婚記念日おめ

でとうございます。ＩＭ

フォーラム新宅さんよろ

しくおねがいします。

石山・守屋 紀忠さん：

さん結婚記念日おめでとうございます。

石山さんの結婚記念日を祝福し・笹尾 政儀さん：

ます。

2014年IM準備フォーラム◇
司会進行 新宅文雄 IM実行委員長

：今まで4回実行委員会を開き、今日は5回新宅さん

目を開く予定です。その経過と皆さんにお願いした

い事をお話します：

1．一般市民への配布用リーフレット

震災は避けられないけれども 被災は避けたい！

－講師と語り部の紹介、防災グッヅ展示－

平塚市民、大磯町民にはリーフレットと市／町広

報誌(1月号)により呼び掛ける。

2．IMリーフレット

詳細プログラム 登録参加の案内等

3．大磯RC会員役割分担表(案)

等の資料によって会場準備、プログラムの司会／進

行、会場準備，アトラクション等の詳細説明と役割

分担の依頼，意見交換が行われました。


